

## Presse-Info Ferienregion Hohe Salve

28. März 2022

### **eldoRAdo Bike & Run Festival: Gipfelsturm in der Ferienregion Hohe Salve**

(Angerberg) In der Ferienregion Hohe Salve geht es am 7. und 8. Mai hoch hinaus: Beim eldoRAdo Bike & Run Festival in Angerberg, das zu den zentralen Sommerveranstaltungen der Kitzbüheler Alpen zählt, stürmen Athleten die umliegenden Gipfel. Die Trailrunner gehen am Samstag an den Start und machen auf 17 oder 26 Kilometern den Schnellsten unter sich aus. Biker dagegen haben einen Tag später die Wahl zwischen 35, 59 oder 88 Kilometer langen Routen, während sich bei der etablierten Nachwuchsrennserie KidsCup die Youngster untereinander messen. Wer dabei in seiner Altersklasse auf den ersten drei Plätzen landet, wird mit einem Überraschungsgewinn belohnt. Ambitionierte Sportler, die sich die Krone des Festivals verdienen wollen, wählen die schwersten Lauf- und Bike-Contests und kämpfen um den Titel Queen bzw. King. Wer es lieber ruhiger angehen und den Ausblick ins Tal genießen möchte, nimmt am Panorama-Marsch teil. Zwischendurch können Festivalbesucher über die Sportmesse schlendern, Equipment testen und von exklusiven Messepreisen profitieren. Die Online-Anmeldung ist bis 5. Mai möglich, Erwachsene zahlen für die Startgebühr bis 29. April ab 40 Euro, danach ab 50 Euro. [www.eldorado-festival.at](http://www.eldorado-festival.at), [www.hohe-salve.com](http://www.hohe-salve.com)